

TRAVAUX DE VOIRIE AOÛT SEPTEMBRE 2015 - LE JOURNAL DU CENTRE

08/08/2015

La rue des Ormes flambant neuve

Un chantier d'importance vient de se terminer dans la commune, à savoir la réfection complète de la rue des Ormes, longue de 300 m, et qui relie la rue des Vannes à la route du Greux.

Sous la conduite du cabinet neversois Urbalab, maître d'œuvre, l'entreprise Merlot TP a étalé un enrobé, après avoir décaissé l'ancienne structure. De nouvelles bordures de trottoirs ont été posées, et ces derniers recouverts d'un enduit bicouche.

Améliorer l'écoulement des eaux

Des grilles supplémentaires ont également été installées, afin d'améliorer l'écoulement des eaux



FIN DE CHANTIER. Huguette Judas, maire et présidente de la CCBN, est venue réceptionner les travaux, en présence de Guillaume Godard (Urbalab), Philippe Soulat (services municipaux) et Pierre Maes (Merlot TP).

pluviales dans cette rue pentue. Le coût total de ces travaux se monte à 81.454 € HT, financé par la

CCBN, qui a dû contracter un emprunt, après une année 2014 sans opérations de voirie. ■

10/08/2015

On peut emprunter le chemin des écoliers

Ce chemin rural, qui relie le stade et la rue de la Chaume, dessert maintenant un nombre important de parcelles viabilisées et construites.

Une légère pente latérale a été donnée à la chaussée

Toujours en terre, il était donc temps de le rendre carrossable pour les nombreux véhicules qui l'em-



AMÉLIORATION. Rémy Pasquet, maire (au centre), et son adjointe aux travaux, Bernadette Roblin (à gauche), accompagnés d'Huguette Judas, présidente de la CCBN, de Pierre Maes (Merlot TP) et Guillaume Godard (Urbalab) sont satisfaits d'avoir rendu ce chemin carrossable.

pruntent chaque jour.

Financé par la Communauté de communes Des Bertranges à la Nièvre (35.885 € HT pour une longueur de 420 m), le chantier, dirigé par Urbalab et réalisé par Merlot TP, a consisté à empierrier sur une épaisseur de 20 cm, puis à poser un enduit bicouche.

Afin d'éviter l'écoulement des eaux de pluie chez les particuliers, une légère pente latérale a été donnée à la chaussée, en direction des prés situés en face. ■

04/09/2015

Réception des travaux de voirie à Pinay

Les travaux de voirie de Pinay, tant attendus par les riverains, viennent de s'achever avec la réception qui a eu lieu mercredi, en présence de Guillaume Godard (du cabinet Urbalab), Marcel Gardien (de l'agence Merlot), Huguette Judas (présidente de la CCBN), Jean-Pierre Apers (adjoint aux travaux), Anne-Laure Urbain (agent de développement de la CCBN) et Jacques Mercier (maire).

Ces travaux ont été financés par la Communauté de communes des Bertranges à la Nièvre

L'entreprise Merlot a effectué un dérasement et un reprofilage de la chaussée, remis à la côte tous les ouvrages de réseaux,



VOIRIE. Guillaume Godard, Marcel Gardien, Huguette Judas, Jean-Pierre Apers, Anne-Laure Urbain et Jacques Mercier.

puis posé un enrobé de bitume sur l'ensemble de l'emprise soit 900 mètres linéaires. Ces travaux, financés par la Communauté de communes des Bertranges à la Nièvre (CCBN) pour un montant de 83.483 € HT, marquent la fin des travaux de voirie

de la CCBN pour l'année. Ils font suite aux travaux du Siaep effectués, au préalable, sur le réseau d'eau, par l'entreprise TP des Amognes et qui ont vu le renforcement des canalisations en eau potable et la pose de trois postes de défense-incendie. ■